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			El PP denuncia que el Gobierno pide anular puntos del convenio colectivo de Coslada
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Según el partido, por no ajustarse a la Ley  





Este martes, como es habitual, se celebraba el Pleno Ordinario del mes de enero en Coslada. Lo que no es tan habitual es lo que desvelaba el PP en el turno de preguntas, Según los populares, Delegación de Gobierno ha enviado un requerimiento al Consistorio para que modifique a la mayor brevedad el recién aprobado convenio colectivo, ya que hay puntos que no se ajustan a la Ley.

"En el Pleno Ordinario celebrado ayer, el Equipo de Gobierno votó en contra de la moción presentada por el Grupo Popular para instar a la implantación de una prueba única en toda España de evaluación del bachillerato y acceso a la universidad. Esta moción, pretendía conseguir una posición unánime en los integrantes de la Corporación Municipal a la hora de defender los intereses de los estudiantes cosladeños, que al ser también madrileños, se ven afectados por la política educativa que está desarrollando el ejecutivo de Pedro Sánchez.

Para los Populares, la aprobación de la LOMLOE ha supuesto un retroceso a la hora de evaluar los conocimientos de nuestros jóvenes y de dotarles de las competencias y conocimientos necesarios en una economía global. Una desprotección ante el mundo actual que los jóvenes tienen que sufrir además de la desigualdad en las pruebas de acceso a la universidad y de evaluación del bachillerato.

En palabras del Portavoz Popular, Francisco J. Becerra: “La desastrosa política educativa del gobierno nacional está provocando una enorme indefensión en la juventud española respecto a los retos que presenta el mundo actual. Una política defendida por una izquierda que a pesar de ver de forma evidente el fracaso de gestión, sigue defendiendo a ultranza los intereses propios en lugar de trabajar por el ciudadano de a pie”

El hecho de que a lo largo del territorio español asistamos a pruebas diferentes con distinta estructura o bloques de contenidos y con diferentes criterios de corrección, provoca una falta una falta enorme equidad y eficiencia en los estudiantes a la hora de trabajar por su futuro.

“A pesar de las alarmas en el sector educativo y de las inquietudes de los estudiantes madrileños y cosladeños, el Equipo de Gobierno con el PSOE y su alcalde a la cabeza han vuelto a dejar de lado los intereses de los vecinos de Coslada. Lamentamos profundamente que el Pleno haya vuelto a servir para escuchar temas intrascendentales por parte de una izquierda más centrada en hacer cálculos electorales que en defender a las personas que representan” finalizó Becerra.

Los integrantes del Grupo Popular han recibido varios comentarios de preocupación en lo que respecta a la falta de limpieza y mantenimiento que sufre la fuente cibernética ubicada en el paseo de la Rambla, que transcurre desde el CC Margarita Nelken hasta la calle México. Solicitamos que se den traslado de manera urgente de las instrucciones correspondientes a los servicios municipales sobre la limpieza y mantenimiento de la fuente cibernética.

Desde el Grupo Popular hemos tenido conocimiento de la recepción por parte del Gobierno Municipal de un requerimiento emitido por la Delegación de Gobierno donde se expone la necesidad de anular numerosos preceptos del convenio. Ante la importancia que este hecho puede suponer para la plantilla municipal, la posible afectación a los servicios públicos de Coslada y al tratarse de un acuerdo plenario adoptado hace pocas fechas, solicitamos la copia del mencionado requerimiento elaborado por Delegación de Gobierno recibido por parte del Ayuntamiento el pasado 23 de diciembre, que nos indiquen me medidas tienen previsto adoptar para dar cumplimiento a dicho requerimiento de restauración de la legalidad.

Qué medidas va a adoptar el alcalde frente a la concejala delegada de Personal por inducir a la Corporación municipal a aprobar un texto que acumulaba muchas dudas jurídicas de gran parte de los concejales, a pesar de la reiterada demanda de un informe jurídico de la Secretaria General que diera mayor seguridad jurídica sobre el acuerdo adoptado y que evitó deliberadamente.

Los vecinos usuarios del Parque del Humedal nos han trasladado su inquietud al observar la desaparición de los grifos pertenecientes a las fuentes públicas ubicadas dentro del parque. Somos muchos los vecinos que echamos en falta la posibilidad de tener agua a disposición, y más si hacemos hincapié en que es una zona altamente frecuentada por deportistas. Queremos conocer los motivos por los cuales se han retirado esos elementos de las fuentes y en caso de haber sido ante un posible riesgo de congelación, circunstancia que en este año no se hadado, por qué motivo no se ha buscado una alternativa resistente a la congelación como las que existen en el mercado y solicitamos la reposición de los grifos y puesta en marcha de las fuentes, lo antes posible.

La Concejalía de Medio Ambiente ha enviado una hoja informativa acerca del incremento de la tonelada de vertido de la fracción resto en el vertedero de Loeches, perteneciente a la mancomunidad del este a la cual pertenecemos. En dicha comunicación, se apela al reciclaje ciudadano para disminuir dicha cantidad vertida, una gran medida y propuesta, pero nos quedamos desconcertados al observar en la comunicación que los contenedores en los que debemos dejar nuestros residuos, no coinciden ni en color ni en flujo con el sistema actual que existe en la Comunidad de Madrid, es decir los envases deben ir al contenedor amarillo (plásticos, latas y bricks), el papel cartón al contenedor azul, el resto al contenedor gris/naranja, el vidrio al contenedor verde, y contaremos en breve con el contenedor marrón en el que se depositará la fracción resto. No entendemos cómo es posible esta falta de información y conocimiento de los cargos de confianza y que lleva a la confusión al ciudadano, ya que nos indican contenedores de otros colores con clasificaciones que no se corresponden con el sistema de gestión y tratamiento en Madrid y en toda España; color rojo para la separación de resto, color marrón para baterías o aparatos eléctricos, plásticos con un color marrón claro y amarillo para un tipo de cartón.

Es inaceptable la ignorancia de los cargos de confianza, en una materia que hasta los niños de primaria de nuestro municipio conocen, por lo que pedimos la retirada urgente de la información, la paralización de la campaña, se informe a la Corporación del coste de una campaña que puede perjudicar más que beneficiar y que se adopten medidas para que no vuelva a ocurrir.

El próximo mes de febrero se cumplirá un año desde que el concejal delegado de Política Territorial anunciara su compromiso con los vecinos para traer una solución definitiva al grave problema de la casa fantasma ubicada en la calle Sofía. A día de hoy, los vecinos siguen sin tener una respuesta a pesar de las continuas interpelaciones, escritos, y comunicaciones realizadas entre todos los actores implicados. Queremos conocer si los reyes magos han traído alguna solución a este problema o como tantas otras cosas el Gobierno las está posponiendo para después de las elecciones.
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